

Les élèves de cycle 2 de l'école d'Ampoigné

découvrent les instruments de musique.

Lundi 28 janvier 2019, les 22 élèves de cycle 2 (CP-CE1-CE2) de l'école Sacré Cœur d'Ampoigné ont pu découvrir et tester différents instruments de musique. La batterie-fanfane de Laigné est venu présenter les cuivres, les percussions, les bois et les cordes. Les enfants ont pu distinguer les sons aigus ou graves en fonction de la grosseur de l'instrument. Puis après une explication des différentes familles d'instruments, ils ont pu tester trois instruments : le xylophone, la batterie et un cuivre au choix : trompette, cor d'harmonie ou cornet à pistons. Cette découverte et l'essai des instruments a pu enrichir l'écoute musicale de chacun et donner l'envie d'apprendre à jouer d'un instrument pour certains.

